

## 「よい姿勢にチャレンジしようキャンペーン」



### 健康委員会児童の取組

健康委員会児童が代表委員会で提案した「よい姿勢にチャレンジしようキャンペーン」が10/12～10/16の期間行われました。日頃から、正しい姿勢を身に付けるために毎朝「立腰タイム」（1分間よい姿勢を保つ）を設けていますが、いっそうの徹底を図るための取組です。



姿勢チェックカードを作って各教室に掲示し、児童一人一人が毎日自分の姿勢を振り返りました。このキャンペーンは、これからも毎月5日間取り組むことになっています。

また、11月26日の学校保健委員会でもこの取組について紹介するとともに、学校医さんからアドバイスをいただく予定にしています。

児童の発案から、学校だけでなく保護者の皆さん等を含めた取組に広がり、より効果があがることを期待しています。

## 1・2年生活科「おいもパーティー」に向けて



### 栄養委員の皆様、お世話になりました

1・2年生の児童が、自分たちで育てたサツマイモを使って、“いもだんご”を作りました。サツマイモを育てるのに世話になった方々を招いて「おいもパーティー」をする予定ですが、その前にまず試作をということで、調理に挑戦。地域の栄養委員の皆様に来ていただいて手ほどきを受けながら「おいしくな～れ、おいしくな～れ。」と願いを込めて作りました。



「いただきます。」とともに、一気にかぶりつく子ども達でした。